

Llegan a cerca de mil 500 estudiantes a “Cuida Tu Vida”

Escrito por Comunicado

Martes 24 de Noviembre de 2015 15:49



Guaymas, Sonora, 24 de Noviembre 2015.- Llegan hoy a cerca de mil quinientos estudiantes beneficiados con el programa “Cuida Tu vida” que impulsa el alcalde Lorenzo de Decima Dworak, al sumarse cerca de doscientos estudiantes de una conocida escuela preparatoria del sector centro de la ciudad.

Fue el propio criminólogo Humberto David González Cano, comisario general de Seguridad Pública Municipal quien se encargó de exponer a 180 jóvenes del Instituto Regional de Guaymas (IRG) el primer módulo de este proyecto.

El también licenciado abordó el tema de valores, autoestima, así como la manera de prevenir este problema se viene atacando desde dos vertientes; las pláticas a los jóvenes y la atención personalizada a personas que en algunos momentos de su vida han intentado escapar por la puerta falsa del suicidio.

Cabe señalar que lo anterior se inició gracias a las gestiones que para el caso realizó el maestro Ramón Zamora Carrasco, director del plantel, quien mostró interés porque sus alumnos también reciban esta interesante información.

Llegan a cerca de mil 500 estudiantes a “Cuida Tu Vida”

Escrito por Comunicado

Martes 24 de Noviembre de 2015 15:49

González Cano de igual manera les proyectó dos videos de auto estima, los cuales “calaron” hondo de los alumnos, quienes fueron muy participativos de este tema.

A partir del miércoles será el personal de Programas Preventivos los encargados de continuar con los otros tres módulos restantes de “Cuida Tu Vida”.